

Entorno

La Cámara Colombiana de la Confección se suma al reclamo de la industria textil del país

La entidad insiste que el sector “se derrumba” y pide al Gobierno nacional más medidas de protección para evitar mayores daños.

Modaes
31 jul 2017 - 00:00

Industria textil

El futuro de la industria textil colombiana sigue en tela de juicio. La Cámara Colombiana de la Confección y Afines (Cccya) ha mostrado su preocupación por la actual crisis que atraviesa el sector. La entidad ha calificado la coyuntura de este año como "muy débil y preocupante".

“El sector textil se derrumba”, afirma el vicepresidente de Cccya, Enrique Gómez. **La entidad ha pedido al Gobierno colombiano mayor protección para el sector, ya que podría desaparecer por quiebra.** La Cámara cuenta con más de 3.600 afiliados, entre ellos gigantes como Studio F, PatPrimo y Protela, entre otros.

Colombia ha enfrentado entre enero y junio una fuerte caída del consumo. Según datos de Inexmoda, el primer cuatrimestre de 2017 se cerró con el dato de consumo más bajo de los últimos quince años en el país, impulsados por dos factores. Por un lado, la política ha generado desconfianza y, en año preelectoral, el consumidor ha contraído el gasto. Por otro lado, la reforma tributaria ha elevado del 16% al 19% el IVA.

En julio, el sector volvió a tropezar con una caída del 13,4% en su producción, su tercer peor desempeño en lo que va del año. A su vez, la plantilla de la industria de la confección se redujo un 6,6% respecto al mismo del año anterior, mientras que las ventas de prendas de vestir descendieron un 2,3%, según el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane).

Modaes

La Cámara Colombiana de la Confección reúne a más de 3.600 asociados

La crisis ha impactado también a los productores locales. En agosto pasado, Fabricato, uno de los mayores productores textiles de Colombia, anunció el cese de su actividad por quince días debido a la bajada de las ventas y el comercio ilegal, lo que condujo a la empresa a la sobreproducción.

Frente a este contexto, Inexmoda insiste que la feria Colombiamoda 2018 se llevará igualmente a cabo. El evento se realizará entre el 24 y 26 de julio bajo el concepto *Ábre los ojos*.